



Regionaljournal Steiermark



Frontalzusammenstoß: 80-Jährige verletzt, drei Fahrzeuge beschädigt

Freitagnachmittag kollidierten auf der L 518 in einem Kreuzungsbereich in Knittelfeld zwei Fahrzeuge. Dabei wurde eine 80-jährige Pkw-Lenkerin verletzt.

Gegen 16:30 Uhr war die 80-Jährige mit ihrem Pkw auf der L518 von Knittelfeld in Richtung Spielberg unterwegs. Zur selben Zeit bog ein 59-jähriger Kleinbuslenker von der Schubertstraße kommend nach rechts in die Kärntnerstraße ein – ebenfalls in Richtung Spielberg.

In der Kreuzung kam es zur frontalen Kollision zwischen dem Pkw der Frau und der Fahrerseite des Kleinbusses. In weiterer Folge prallte der Pkw zudem noch gegen ein am Straßenrand abgestelltes Fahrzeug. Die 80-Jährige wurde vom Roten Kreuz mit Verletzungen unbestimmten Grades ins LKH Murtal gebracht. Der Lenker des Kleinbusses blieb unverletzt. An allen drei Fahrzeugen entstand Sachschaden, das Fahrzeug der 80-Jährigen erlitt Totalschaden. Alkotests bei beiden Fahrzeuglenkern verliefen negativ.

Die L518 war im Bereich der Unfallstelle für etwa zwei Stunden gesperrt. Die Freiwillige Feuerwehr Knittelfeld übernahm die Bergung der Fahrzeuge, die anschließend von Abschleppunternehmen abtransportiert wurden.

